



“Lo que tengamos que esperar para cuidar todos los trámites” se hará, dice Monreal

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

En el Senado, los integrantes de la bancada de Morena acordaron frenar la aprobación *fast track* de la reforma mediante la cual la Secretaría de la Defensa Nacional tomaría el control de la Guardia Nacional.

El senador Ricardo Monreal dio a conocer que su grupo parlamentario, en reunión privada, determinó que la minuta, proveniente de la Cámara de Diputados, sería turnada a las comisiones de Justicia y de Estudios Legislativos Segunda, las cuales, por la tarde, se declararon en sesión permanente.

“Se cuidará todo el proceso legislativo. Esa es mi opinión y es la decisión del grupo parlamentario. Lo que tengamos que esperar y lo que tengamos que hacer para cuidar todos los trámites parlamentarios. No tenemos ninguna duda de eso”, afirmó, luego de que en San Lázaro se dispensaron todos los trámites legislativos para su aprobación.

Sostuvo, en rueda de prensa, que el voto de sus compañeros de bancada, en la discusión de esta minuta proveniente de la Cámara de Diputados, será libre y en conciencia.

En la conferencia en el Patio del Federalismo del Senado, un grupo de activistas feministas, encabezadas por la académica Denise Dresser, exigió al senador escuchar a la sociedad civil y detener la militarización de la seguridad pública del país.

“Exigimos no violar nuestra Constitución y no aprobar leyes ni reformas militaristas que vulneran nuestra vida, integridad y seguridad”, aseveró la activista Paola Zavala al leer un pronunciamiento.

Monreal afirmó que la exigencia sería escuchada; sin embargo, por la tarde, las comisiones unidas de Justicia y Estudios Legislativos Segunda, al declararse en sesión permanente, rechazaron, con los votos de la mayoría y sus aliados, realizar un parlamento abierto.

En la sesión del pleno, los senadores Kenia López Rabadán, del PAN; del grupo plural, Emilio Álvarez



PROTESTA. Un grupo de feministas exigió en el Senado frenar la iniciativa.

DESDE MORENA

Frenan aval en *fast track* de reforma a la Guardia

ES “MODELO FALLIDO”

PIDEN ONG A SENADO FRENAR MILITARIZACIÓN

Organizaciones no gubernamentales llamaron ayer a los senadores a votar contra la transferencia de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

El Observatorio Nacional Ciudadano y la Red Nacional de Observatorios Ciudadanos consideraron que el Senado tiene la oportunidad de ser

contrapeso real del Poder Ejecutivo y no perpetuar el modelo fallido de seguridad que, en 15 años, no generó mejoras en seguridad, justicia y construcción de paz.

Estas voces se suman a las de organizaciones internacionales que se han manifestado contra el plan presidencial. — David Saúl Vela

Icaza, y el priista Manuel Añorve plantearon la necesidad de que la minuta también fuera turnada a las comisiones de Derechos Humanos y Defensa Nacional, solicitud que fue sometida a votación del pleno por el presidente de la Mesa Directiva,

Alejandro Armenta, la cual fue rechazada por la mayoría.

En este contexto, Monreal informó que sostendrá hoy una reunión con el titular de Gobernación, Adán Augusto López, para revisar la agenda legislativa.